

Punta Arenas será anfitrión del torneo FIBA 3x3 U23 Youth Nations League

● El básquetbol 3x3 llega Punta Arenas con el campeonato más austral del mundo, organizado por FebaChile y la Municipalidad de Punta Arenas.

Christian González
 cgonzalez@elpinguino.com

Punta Arenas será escenario de un evento deportivo de relevancia internacional con la realización del Torneo Internacional de Básquetbol 3x3, que se llevará a cabo entre los días 21 y 27 del presente mes.

Este certamen cesteril, organizado por la Federación de Básquetbol de Chile en colaboración con la Municipalidad de Punta Arenas a través de su Fundación Municipal de Deportes, tendrá lugar en el Gimnasio Polideportivo 18 de Septiembre, ubicado en Salvador Allende N°0296, gracias a la colaboración del Instituto Nacional de Deportes (IND).

La competencia, de talla internacional, reunirá a las selecciones U23 de Estados Unidos, Islas Caimán, Argentina, Canadá y Chile en las categorías Damas y Varones, quienes buscarán un cupo para el Mundial FIBA 3x3 U23 (Xiong An, China, 17 al 21 de septiembre de 2025).

Este torneo forma parte de las doce conferencias globales organizadas anualmente por la Federación Internacional de Baloncesto (FIBA), destacándose como un evento de alto nivel competitivo. La participación de equipos de distintos países subraya la relevancia de este evento y su aporte al desarrollo del básquetbol en la comuna, consolidan-

do a Punta Arenas como una sede estratégica para el deporte en el ámbito nacional e internacional.

El anuncio del torneo tuvo lugar ayer en una ceremonia oficial realizada en el marco de la Americup Femenina que se disputa en el Parque Estadio Nacional, en la ciudad de Santiago, instancia en que el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, junto al presidente la Federación de Básquetbol de Chile, Irán Arcos, y el presidente de FIBA Américas, Fabián Borro, lanzaron de manera oficial el evento.

Se destacó la relevancia de este torneo internacional, que posiciona a Punta Arenas como una sede clave para el desarrollo del básquetbol 3x3 en América, y se valoró el im-



pacto positivo que tendrá en la comunidad, tanto por la proyección deportiva como por el legado de infraestructura que quedará en la ciudad.

“Para la Federación de Básquetbol de Chile el 3x3 ha sido una apuesta, es una disciplina que nos permite competir con las grandes

potencias. En el poco tiempo que hemos desarrollado el 3x3 hemos obtenido buenos resultados. En los Juegos Panamericanos pasados obtuvimos doble medalla, medalla de plata en varones y bronce en mujeres y hemos estado constantemente en mundiales juveniles. Es una disciplina

que hemos estado apoyando mucho y estamos bien esperanzados en que éste puede ser el camino que nos lleve a las Olimpiadas de 2028”, dijo el presidente de FebaChile, Irán Arcos.

Nota continúa en página 30.